

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Mai 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Mai 2024

Betreff: Abgrenzung Parkanlage Pfarrgasse
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Durch die neu errichtete öffentliche Parkanlage in Bereich der Pfarrgasse, kommt es immer öfter zu Beschwerden von Seiten der Anrainer in Bezug auf Vermüllung und unerlaubte Durchquerung des Privatgrundstückes.

Der Vorgesehene Zugang im Bereich der Pfarrgasse wird von sehr vielen Besuchern ignoriert. Stattdessen nehmen sie oftmals die Abkürzung durch die angrenzende Siedlung der Eckertstraße (Privatgrundstück) und nehmen keine Rücksicht auf die dort wohnhaften Anrainer.



Um dem entgegenzuwirken ist eine Einfriedung notwendig, die auf Kosten der Stadt – Belästigung geht vom Park aus – errichtet werden soll, zumal eine öffentliche Anbindung mangels Servitut am Privatgrundstück ohnehin nicht möglich ist.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine Abgrenzung im oben genannten Bereich umgesetzt werden kann.